

Panathlon Club Chur und Umgebung

Protokoll der Generalversammlung vom 5. März 2020 im Romantik Hotel Stern

Traktanden

1. Begrüssung

Um 18.15 Uhr kann der Präsident Leo Jeker 44 Mitglieder zur Generalversammlung herzlich willkommen heissen. Die Unterlagen für die Einladung zur Generalversammlung wurden allen Mitgliedern rechtzeitig per E-Mail zugestellt. Die Traktandenliste wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt. Der Präsident erklärt die Generalversammlung als eröffnet.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Max Lüscher und Arno Storz vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

3. Protokolle der Generalversammlungen vom 7. März 2019 und 7. November 2019

Beide Protokolle wurden rechtzeitig auf unserer Homepage aufgeschaltet. Auf ein Verlesen wird verzichtet. Es erfolgen keine Einwände. Die beiden Protokolle werden von der Versammlung mit dem Dank an den Verfasser einstimmig genehmigt.

4. Statistik der Monatsversammlungen

Christian Meng erläutert die Jahresstatistik der Monats-Meetings 2019. Dabei darf hervorgehoben werden, dass Leo Jeker, Max Lüscher und Christian Meng alle 10 Meetings besuchten. Herzliche Gratulation. 5 Mitglieder schafften das Unmögliche, an keinem Meeting teilzunehmen. Die beste Beteiligung erreichten wir an der Generalversammlung (Wahlversammlung) im November mit 50 Teilnehmern, die schlechteste beim Oktober-Meeting mit 28 Mitgliedern. Durchschnittlich besuchten 39 Mitglieder unsere 10 Anlässe.

5. Mutationen per 1. Januar 2020

Eintritt: Stefan Caprez

Austritte: Peter Andres
Ida Bänziger (verstorben)
Walter Burk

Mario Crufer (verstorben)
Riet Gordon
Carlo Portner (verstorben)
Heini Simmen (verstorben)
Hans Ulrich Weideli (verstorben)

Bestand: 72

6. Jahresbericht des Präsidenten

Leo Jeker lässt in seinem ausführlichen Jahresbericht das vergangene Vereinsjahr noch einmal Revue passieren. Er dankt allen für das Vertrauen und die stete Unterstützung. Ein besonderer Dank geht an seine Vorstandskollegen und die Sportförderungs-Kommission für ihren Einsatz und die sehr gute Zusammenarbeit. Dank gebührt ebenfalls der GKB für die stets grosse Unterstützung bei der Finanzierung des jährlichen Sportförderungs-Preises unseres Clubs und den Medien für die kompetente und breite Sportberichterstattung. Der Jahresbericht wird von der Versammlung mit grossem Applaus verdankt.

7. Jahresrechnung 2019

Johnny Kneubühler präsentiert und erläutert die Jahresrechnung 2019, welche bei einem Aufwand von CHF 35'517.60 und einem Ertrag von CHF 29'670.00 mit einem Jahresverlust von CHF 7'847.60 abschliesst. Das Vereinsvermögen beläuft sich per 31. Dezember 2019 auf CHF 20'289.45.

8. Revisorenbericht und Décharge-Erteilung

Andreas Krummenacher und Plazi Tomaschett haben die Rechnung 2019 geprüft und loben die ordnungsgemäss geführte Buchhaltung von Johnny Kneubühler. Sie beantragen, die Jahresrechnung 2019 zu genehmigen und den Vorstand zu entlasten. Die Versammlung folgt diesem Antrag mit Applaus einstimmig.

9. Festsetzung des Jahres- und Aufnahmebeitrages 2020

Johnny Kneubühler erläutert, dass sich das Vereinsvermögen im Jahre 2019 aus den bekannten Gründen um CHF 7'847.60 verringert hat. Der Vorstand stellt deshalb den Antrag, die bisherigen Beiträge um CHF 30.00 zu erhöhen. Letztmals wurden diese an der Generalversammlung vom 6. März 2014 angepasst. Die neuen Beiträge werden wie folgt festgesetzt:

Jahresbeitrag	CHF 380.00
Aufnahmebeitrag	CHF 380.00
Freimitglieder	CHF 260.00
Dispensierte	CHF 140.00

Die Versammlung stimmt diesen Erhöhungen mit 40 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen zu.

10. Projekt «Klassenschlager»

Thierry Jeanneret erläutert das neue Projekt Klassenschlager. Das Projekt ist ein Schulsportanlass, bei welchem verschiedene sportliche Kompetenzen und Fertigkeiten innerhalb einer Klasse gefragt sind. Dies ist als Nachfolge-Projekt des im Jahre 2005 von Norbert Waser lancierten «Wohlfühl-Parcours» auf der Rheinpromenade gedacht. Die Schulklassen bereiteten sich unter Leitung ihrer Sportlehrer auf die Teilnahme am Zürcher Silvesterlauf vor. Nach acht erfolgreichen Teilnahmen wurde beschlossen, das Projekt 2019 nicht weiterzuführen. Nach kurzer Diskussion wird von der Versammlung einstimmig beschlossen, das Projekt Klassenschlager weiterzuverfolgen. Die Arbeitsgruppe wird nun die Verfeinerung und Umsetzung der Projekt-Idee fortsetzen.

11. Abstimmung über Anträge von Mitgliedern

Da keine Anträge von Mitgliedern vorliegen, wird dieses Traktandum nicht benutzt.

12. Budget 2020

Johnny Kneubühler präsentiert und erläutert ausführlich das Budget 2020, welches mit einem Aufwand von CHF 29'100.00 und einem Ertrag von CHF 29'880. 00 mit einem Jahresgewinn von CHF 780.00 abschliesst. Das vorliegende Budget 2020 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

13. Umfrage

Leo Jeker dankt Christian Meng für seine Tätigkeit als Sekretär im Panathlon Club Chur und Umgebung während 8 Jahren und verabschiedet ihn aus dem Vorstand. Als Dankeschön wird ihm ein Präsent überreicht.

Remo Cavegn hält die Laudatio für den scheidenden Präsidenten und dankt ihm im Namen des Panathlon Club Chur und Umgebung für seine grossen Verdienste. Leo Jeker wird mit einem Präsent und einem herzlichen Applaus von der Versammlung verabschiedet. Er darf das Zepter nun seinem Nachfolger Christoph Schmid übergeben.

Mit den Worten «Tragen wir Sorge zu unserem Sport in unserem Kanton, denn Graubünden gehört zu den besten und schönsten Sportplätzen und Sportregionen der Welt» schliesst Leo Jeker die letzte Generalversammlung als Präsident.

Um 19.45 Uhr kann der Präsident die speditiv geleitete Generalversammlung schliessen und uns zum Apéro mit anschliessendem Nachtessen einladen.

Der Sekretär

Chur, 19. März 2020

Christian Meng